

Zukunft sozial gestalten

Ortsverband Derschlag - Bergneustadt

Sozialverband VdK, Ortsverband Derschlag - Bergneustadt
Abs.: Dietmar Häger, Am Heidnicken 17, 51645 Gummersbach

Dietmar Häger, (Vorsitzender)
Telefon: 02261 / 52856

Manuela Feldhoff (stellv. Vorsitzende)
Telefon: 0151 2900 1959

Klaudia Assenmacher (Kassiererin)
Telefon: 0151 2900 1959

Paul Gerhard Huland (Schriftführer)
Telefon: 02261 / 45724

Treffen in der Adventszeit!

Gummersbach, im November 2025

Sehr geehrtes VdK-Mitglied,

hiermit möchten wir Sie zu unserem traditionellen Treffen in der Adventszeit am

Samstag, den 6. Dezember 2025, um 14:30 Uhr

ins Gemeindezentrum der ev. freikirchlichen Gemeinde in Derschlag,
Eduard-Scheve-Str. 4, recht herzlich einladen, es sind auch gerne Gäste gesehen.



Bei Kaffee und Kuchen etc. werden wir gemeinsam einen gemütlichen Nachmittag verbringen. Die Weihnachtsfeier wird Dietmar Häger mit Gemeindevorstand Matthias Hornischer und weiteren Gästen gestalten.

Freuen Sie sich mit uns auf den Chor mit Liedern, die zur Advents- und Weihnachtszeit passen. Anschließend besteht die gern genutzte Möglichkeit, mit Klavierbegleitung gemeinsam einige bekannte Weihnachtslieder zu singen.

Wir hoffen, dass wir Sie auch dieses Jahr zu unserer Weihnachtsfeier wieder begrüßen dürfen. Sollte eine Teilnahme nicht möglich sein, wünschen wir Ihnen schon jetzt ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr 2026.

*Anmeldungen bitte bis zum 23.11.2025 bei Dietmar Häger
Tel. 02261 / 52856 oder 0171 283 40 25*

Mit freundlichen Grüßen

Sozialverband VdK, Ortsverband Derschlag - Bergneustadt
Im Auftrag des gesamten Vorstandes

Dietmar Häger

Vorsitzender



Eine allgemeine Bitte in eigener Sache:

Wie bereits bekannt gegeben, möchten wir in Zukunft Rundbriefe und Einladungen per Email zustellen (der Datenschutz wird beachtet). Wir bitten daher um Übersendung Ihrer aktuellen Email-Adressen, sofern noch nicht geschehen. Sollten Sie keine E-Mail Adresse in unseren Mitgliederdaten hinterlegt haben werden Sie selbstverständlich auch weiterhin per Post informiert.